



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>86 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>627V3577M</b>
Prix	<b>420 000 €</b>

# St-Vallier-de-Thiery

## Maison à vendre (06460)

Saint Vallier Très agréable maison située dans un domaine sécurisé et fermé, jumelée discrètement par le garage. Elle se compose en RDC : Entrée, séjour donnant sur terrasse et jardin, cuisine ouverte aménagée, cellier, wc indépendant. A l'étage : Dégagement, 3 chambres, salle de bains, wc indépendant Garage, parking Jardin clôturé avec petite piscine semi-enterrée. Proche toutes commodités Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Contact Marie-Françoise - Tél: 06 07 29 69 03

*Saint Vallier Charming house located in a secure domain, discreetly twinned by the garage. It consists of an entrance, living room opening onto terrace and garden, open fitted kitchen, pantry, separate toilet. Upstairs: Hallway, 3 bedrooms, bathroom, separate toilet Garage, parking Fenced garden with small semi-buried swimming pool. Close to all amenities Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website: Contact Marie-Françoise - Tel: 06 07 29 69 03*

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

